

Fête de Pâques à la Maison Relais Uewersauer

Rallye & Chasse aux œufs

Cette année encore nous avons pu vous compter nombreux et ce malgré le temps pluvieux. Il était important pour nous de perpétuer cette tradition de chasse aux œufs pour les enfants et de ne pas les décevoir en l'annulant pour quelques petits confettis blancs tombés du ciel.

Nous espérons vous avoir donné l'occasion de passer un chouette moment en famille et entre amis tout en émerveillant les yeux et les papilles de vos enfants.

Nous remercions encore une fois le Syndicat sans lequel nous ne pourrions vous offrir ce genre d'activité, toute l'équipe de la Maison Relais pour son investissement et son implication dans la mise en place de cette journée ainsi que les enfants pour leur participation à la décoration et/ou la création des jeux.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous l'an prochain en espérant que ce soit les rayons du soleil qui nous accompagnent cette fois.



Vous pouvez voir l'intégralité des photos de l'activité
sur le site « www.regionalschoul-uewersauer.lu »